

Welcome City Berlin. Die Verantwortung der Kunst für den öffentlichen Raum. Podiumsdiskussion

Als gesellschaftspolitische Themen stehen zur Zeit Krieg, Flucht und Menschenrechte im Zentrum von Kunst im öffentlichen Raum. Im Augsburger »Grandhotel Cosmopolis« verbinden Künstlerinnen und Künstler seit 2011 Hotelbetrieb, künstlerische Arbeit in Ateliers sowie Unterkunft für Asylsuchende unter einem Dach. An der weißensee kunsthochschule berlin haben Studierende das Projekt »kommen&bleiben« ins Leben gerufen. Ihr Ziel: Eine neue Willkommenskultur für Flüchtlinge in Berlin zu schaffen.

Wir laden ein zur Podiumsdiskussion

»Welcome City Berlin. Die Verantwortung der Kunst für den öffentlichen Raum«

Es diskutieren:

Vertreter_innen von »kommen&bleiben« und »Grandhotel Cosmopolis«

Dr. Volker Hassemer, Vorstandsvorsitzender der Stiftung Zukunft Berlin

Katharina Sieverding, Künstlerin

Leonie Baumann, Rektorin der weißensee kunsthochschule berlin / Sprecherin des Rats für die Künste

Moderation: Florian Felix Weyh, Deutschlandradio Kultur.

Montag, 9. Februar 2015, 18 Uhr

Ort: Aula der weißensee kunsthochschule berlin, Bühningstr. 20, 13086 Berlin

Eintritt frei. Gäste willkommen.

Eine Veranstaltung der Herbert Quandt-Stiftung und der mart stam stiftung für kunst + gestaltung in Kooperation mit der weißensee kunsthochschule berlin.



Welcome City Berlin: Art's Responsibility for Public Space. Panel Discussion

The sociopolitical topics that are currently in the focus of art in public space are war, refugees, and human rights. Since 2011, in Augsburg's »Grandhotel Cosmopolis«, artists have united under one roof a hotel, artistic work in studios, as well as housing for asylum seekers. At weißensee academy of art berlin, students have founded the project »kommen&bleiben« (coming & staying), with the goal of creating a new culture of welcome for refugees in Berlin.

Invitation to the panel discussion:

»Welcome City Berlin: Art's Responsibility for Public Space«

Participants:

Representatives of »kommen&bleiben« and »Grandhotel Cosmopolis«

Dr. Volker Hassemer, chairman of the board, Stiftung Zukunft Berlin

Katharina Sieverding, artist

Leonie Baumann, rector, weißensee academy of art berlin /speaker of the »Rat für die Künste«

Chair: Florian Felix Weyh, Deutschlandradio Kultur.

Monday, February 9, 2015, 6 pm

Venue: Aula of the weißensee academy of art berlin, Bühningstrasse 20, 13086 Berlin

Free entry. Guests are most welcome.

The event is organized by the Herbert Quandt-Stiftung and the mart stam stiftung für kunst + gestaltung in cooperation with weißensee academy of art berlin.

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,

Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222

Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de

